

# けやきっこだより

令和3年度  
都城市立梅北小学校  
学校だより No.17  
電話 0986-39-4195  
Fax 0986-39-4194  
文責：前田

## 12月(師走)を迎えて！

12月に入り、急に朝夕の寒さが増してきたようです。二十四節気では「大雪」(12月7日)を迎えました。「大雪」には雪が激しく降り始めるころという意味があり、陽はさらに短くなって寒さが増し、冬が深まっていくようです。子どもたちには、体調管理に十分気を付け、学期末を過ごしてほしいと思います。

梅北小ホームページ  
QRコード



## 持久走大会(参観日)

11月26日(金)は参観日として、持久走大会を行いました。今年は、新型コロナウイルス感染症対策として、低学年、中学年、高学年別の分散型としました。

1、2年生は運動場の周回コース、3年生以上は、運動場と一部学校周辺の道路を周回するコースに挑戦です。中でも、5、6年生のコースの中盤には急な登り坂があるコースとなっています。

大会ということで、それまで、体育の時間等に取り組んできた持久走練習の成果を発揮する場となるわけですが、当日参加した子どもたちは、参観された保護者の方々の応援を受け、いつも以上の走りになるよう最後までよく頑張っていたようです。

保護者の皆様も、早朝よりご参観いただき、ありがとうございました。



(※毎朝6年生が行っているボランティア活動も、運動場の落ち葉掃きを行ってくれました。)

また、並行して学級懇談会も実施しました。今回が、2学期に1回だけの懇談会となりました。持久走大会の応援で参加できなかった保護者の方々も多数いらしたようですので、懇談内容にご質問等がありましたら、学級担任へご連絡ください。

## 鑑賞教室

11月12日(金)に鑑賞教室を行いました。鑑賞教室も下学年、上学年と時間を分けて実施しました。今回は、「かんちゃんバンド」の方々をお招きして、バンド演奏の鑑賞となりました。

エレキギター、ベース、キーボード、ドラムスの楽器で、様々なジャンルの音楽を聞かせていただきました。途中、梅北小学校の校歌も演奏され、子どもたちも大喜びの様子でした。

45分の演奏会でしたが、子どもたちは手拍子をしたり、口ずさんだりしながら、楽しく過ごすことができました。



## 「一人一鉢に挑戦！」

今年も、「一人一鉢」ということで、パンジーの栽培に挑戦です。苗をそれぞれ自分用の鉢に植え替え、栽培をスタートしました。水やりをしたり、つぼみや花を摘んだりしながら、春先にきれいな花が咲くように育てていきます。どの花もきれいに育つことを楽しみにしたいと思います。